

## question sur le service public

Par **Katharina**, le **31/03/2008** à **18:08**

Coucou,

Dans un commentaire d'arrêt portant sur un seul des principes fondamentaux du service public, est-ce que je dois rappeler en détail en I) a) le critère organique matériel la crise du SP et patati patata ou ça suffit si je donne une définition du SP, et qu'en j'en viens à la classification et aux principes ?

Merci twinkl not found or type unknown wink.

Par **kyouko**, le **31/03/2008** à **18:33**

Bin ça dépend si c'est lié au commentaire sinon il est préférable de ne pas faire de HS même en IA dans les commentaires.

Par **Yann**, le **31/03/2008** à **18:41**

Moi je mettrais un bref rappel sur les autres principes en intro sans plus, ça permet également d'amener le sujet sur le point qui t'intéresse.

Par **Katharina**, le **31/03/2008** à **19:34**

Oki merci c'est parce que mon prof aime bien les définitions mais je vais me contenter de présenter le service public en quelques phrases pour arriver directement sur le sujet twinkl not found or type unknown wink.